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Les Chœurs de Plaisance 

Compte rendu de la réunion de bureau du Lundi 4 septembre 2023 

Membres présents : Marie-Dominique Martos ,Lucie Ziami, Nathalie Lapeyre, Maité Findeling,  
 Hélène Painchault 

 

Ordre du jour : 

1/ Forum le dimanche 10 septembre : 
– planning de présence 
– matériel à installer 
– s'entendre sur le discours à tenir aux choristes potentiels. 
2/ Intégration des nouveaux choristes : 
La saison dernière, trop de nouveaux choristes ont quitté la chorale. Essayer de réfléchir à une façon 
de les empêcher de se décourager. 
3/Demandes de subventions exceptionnelles : 
– En juin dernier, Hélène suggérait de demander une subvention exceptionnelle à la mairie pour 
financer notre concert des 40 ans de la chorale. Voir si nous nous lançons et quel projet nous 
pourrions envisager. 
– Nathalie quant à elle proposait de monter un dossier pour des subventions extérieures. Là aussi 
voir ce que nous faisons et quel projet envisager. 

4/Questions diverses 

Proposer un article dans le magazine  municipal Spot 
Création d un nouveau logo 
 
 
Lucie ZIAMI présente sa démission du poste de trésorière  et nous annonce qu’elle quitte le bureau et 
la chorale. Une nouvelle assemblée générale sera convoquée au mois d’octobre (si cela est 
nécessaire) ou peut –être un conseil d’administration. 
 

1/ Organisation du Forum 

 
Marie- Dominique Martos installera le stand samedi en fin de journée avant le cocktail offert par la 
municipalité auquel elle assistera en compagnie de Nathalie Lapeyre. Ce moment de convivialité offre 
un temps d échange entre les associations le maire et les élus. 
 
Le forum des associations se tiendra le dimanche de 10 h à 18h . Marie Dominique Martos y sera 
présente toute la journée avec Nadia Poilot le matin et Nathalie Lapeyre l’après midi. 
 
Le  discours d’accueil des  personnes qui passeront sur le stand et nous l’espérons rejoindrons notre 
chœur insistera sur la motivation, la persévérance, l’importance d’un travail régulier. Nous 
préciserons que la connaissance du solfège n'est pas indispensable et que nous avons tous été 
débutants un jour !   Nous souhaitons prévenir la vague de démission trop importante de l’année 
passée. Nous verrons également avec Simon ce qu'il envisage pour les nouveaux choristes  
(auditions  ou autre). 
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2/ Intégration des nouveaux choristes 

 
IL est primordial d’accueillir chaleureusement les nouveaux choristes,  de les intégrer et d’entourer 
efficacement les  débutants. 
Nous essayerons de proposer une initiation très simple au solfège, de leur remettre un document 
simple et clair permettant de suivre une partition et souhaiterions mettre en place quelques séances 
de déchiffrage d’une œuvre travaillé et partager des conseils de méthode de travail, pourquoi pas le 
jeudi à 19 h). 
 

3/ Demande de subventions exceptionnelles 

 
Hélène Painchault se charge de contacter la mairie pour monter un dossier de financement par le 
fond de dotation et se renseigne sur la notion d’association d’intérêt général et d’utilité publique sur 
proposition de Nathalie Lapeyre 
 

4/Questions diverses 

 
Pour les 40 ans de la chorale il serait opportun de parler de notre association dans le magazine 
municipal SPOT. Marie-Dominique prendra contact avec le service communication de la ville. 
Hélène va essayer de refaire le logo des Chœurs de Plaisance qui viendra entre autre enjoliver nos 
affiches et donnera une image plus dynamique de notre chorale. 
Nous organiserons le plus tôt possible une réunion avec Simon pour qu'il nous présente plus 
précisément le programme de l'année et pour fixer avec lui la date de notre concert de fin d'année. 
 
 
 

Fin de la réunion à 18h00 
 
 
  
 
 
 
 

    La présidente                                                                      La secrétaire 
Marie Dominique Martos                                                     Hélène Painchault 

 
 
 


